

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 12 de febrero de 2023
Día de la Amazonía Ecuatoriana

MINISTERIO DE DEFENSA

<p>@DefensaEc Defensa Noticias. Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc El Grupo Especial de Operaciones (GEO) es una Unidad Élite de las Fuerzas Armadas que tiene como misión combatir el terrorismo en defensa de la soberanía e integridad territorial. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC Esta mañana armamos un collage divertido y lleno de amor. Aprendimos sobre historia mientras volábamos nuestra imaginación en el #AntiguoCírculoMilitar. Visítanos y experimenta los tesoros que tenemos guardados para ti, de martes a domingo de 9H00-16H00, ingreso libre. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC Con cartas románticas, miradas coquetas y versos galantes Simón y Manuelita se enamoraron. Su amor trascendió el tiempo y nuestros visitantes pudieron revivirlo #hoy durante el recorrido teatralizado en el #TemploDeLaPatria. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC El Museo #CasaDeSucre se llenó de alegría y diversión junto al público que participó en nuestro taller de elaboración de cajitas del amor y la amistad. ¡Visítanos y deléitate con nuestra agenda cultural preparada para ti! Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Asambleístas piden más tiempo para informe de reforma constitucional sobre apoyo de FFAA a la Policía Nacional en el combate al crimen organizado. El Universo La comisión ocasional de Enmiendas Constitucionales de la Asamblea Nacional, este 11 de febrero, resolvió pedir 45 días más de prórroga para presentar el informe para primer debate del proyecto de reforma parcial a la Constitución referente a 158, planteada por el presidente de la República, Guillermo Lasso. Ver más</p>	
<p>Uso y abuso de las armas de fuego. La Hora En una época de brutal violencia debemos familiarizarnos con su uso y sus limitaciones. Es así como la nueva Ley Orgánica que Regula el Uso Legítimo de la Fuerza (en adelante LORULF) publicada y vigente a través de Registro Oficial N. 131 de 22 de agosto de 2022, ha recogido varias de las recomendaciones de las Naciones Unidas, así como algunas observaciones complementarias emitidas a través de la jurisprudencia internacional que de manera general regulan el uso legítimo de la fuerza, y en especial el uso del arma de fuego. Ver más</p>	
<p>Policía libera a persona secuestrada en El Oro. El Comercio La Policía Nacional liberó a una persona que había sido secuestrada en la ciudad de Pasaje, El Oro, informó el sábado 11 de febrero del 2023 la Gobernación de esa provincia. El ciudadano había ido desde Cuenca hasta Machala para hacer una entrega. Cuando estaba retornando, fue interceptado por los delincuentes que lo amenazaron y lograron que se detenga. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 12 de febrero de 2023
Día de la Amazonía Ecuatoriana

Menor fue detenido por ataque a un policía en el noroeste de Guayaquil; en operativo se encontraron fusiles, uniformes policiales y municiones. El Universo

Un adolescente de 16 años fue detenido en una persecución en la avenida Casuarina, en el noroeste de Guayaquil, luego de que supuestamente junto con otros sujetos disparara contra un grupo de uniformados de la Policía Nacional que hacía operativos en esa zona. [Ver más](#)



Gobierno plantea nuevo modelo de gestión con repotenciación de 81 unidades policiales, con blindaje, y la construcción de 20 cuarteles intermedios. El Universo

Parte de las características técnicas de este proyecto de seguridad se presentaron luego de estudios y análisis de los sectores prioritarios en cinco subzonas del país, incluyendo la Zona 8, que comprende los cantones Guayaquil, Durán y Samborondón, donde se ha dado un incremento de los índices de violencia y criminalidad en los recientes años. [Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#);



Dos detenidos por intento de secuestro a director de hospital del IESS. Primicias

La noche del 10 de febrero de 2023, dos hombres intentaron secuestrar a Francisco Pérez, director del HTMC del IESS, en Guayaquil. El hecho sucedió cuando Francisco Pérez, director del Hospital Teodoro Maldonado Carbo del IESS, estaba a punto de ingresar a su domicilio, la noche del 10 de febrero, en el norte de Guayaquil. Dos hombres lo interceptaron y lo amenazaron con un arma de fuego. Según el relato de la víctima, intentaron secuestrarlo. Trataron de abrir la puerta de su vehículo, pero Pérez logró abandonar el sitio y llamar a la Policía. [Ver más](#)



Fundamedios: Cuatro candidatos asesinados y 92 periodistas agredidos durante la campaña electoral. La Hora

Finalizada la campaña electoral, la organización Fundamedios concluyó en su informe que se registraron cuatro asesinatos a candidatos y 92 agresiones a periodistas durante el período comprendido desde el 10 de agosto al 04 de febrero. En su informe, Fundamedios revisa las alertas de agresiones registradas durante la pre campaña y la campaña electoral, indicado que fueron recibidas 116 alertas, cifra que supera las recibidas en las elecciones de presidenciales del año 2021, cuando se contabilizaron 79 denuncias. [Ver más](#)



Fiscalía denuncia el retiro temporal de equipo de investigadores de la Policía. El Comercio

La Fiscalía General del Estado denunció este sábado, 11 de febrero de 2023, a través de un comunicado en sus redes sociales el retiro temporal de equipo de investigadores y alertó de una 'intromisión' en la justicia. La institución señaló que desde el Departamento de Talento Humano de la Policía Nacional se solicitó el "traslado temporal de todo el equipo operacional de investigación". [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#); [Expreso](#); [Primicias](#); [La Hora](#); [El Telégrafo](#)



Número de investigadores y escoltas se mantiene para Fiscalía y demás instituciones, asegura la Policía Nacional. El Universo

Ante la publicación de la Fiscalía General del Estado (FGE) en la que alertó del traslado de investigadores policiales asignados a dicha institución, la Policía Nacional respondió con un comunicado en el que aseguró que el número de servidores se mantiene igual. [Ver más](#)

Notas Referentes: [El Comercio](#); [Primicias](#);



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 12 de febrero de 2023 Día de la Amazonía Ecuatoriana

Bombero detenido con 200 kilos de droga sí recibió prisión preventiva, dice Corte Provincial de Justicia del Guayas. El Universo

Un juez de la Unidad de Flagrancia dictó prisión preventiva en contra de Jorge M., miembro del Cuerpo de Bomberos de Guayaquil, que fue detenido con 200 kilos de cocaína durante esta semana. La Corte Provincial de Justicia indicó que el jueves 9 de febrero se realizó la audiencia de calificación de flagrancia y formulación de cargos y allí se dictó la prisión preventiva al ciudadano señalado. [Ver más](#)



Hombre se salvó de ataque de sicarios al esconderse en la casa de su vecina, en Guayaquil; conductor del vehículo en el que iba no corrió con la misma suerte. El Universo

Un hombre fue asesinado cuando conducía un vehículo en el bloque 19 de Flor de Bastión, en el noroeste de Guayaquil. Su acompañante logró salir corriendo y ocultarse dentro de la casa de una vecina del sector para evitar que los sujetos lo remataran. [Ver más](#)



Un universitario de Guano, asesinado. Expreso

Algo se muere en el alma cuando un amigo se va. Un abrazo de gol hasta el cielo”, fue la frase con la que los compañeros de fútbol realizaron un homenaje póstumo a John Ricardo Villa Allauca, de 23 años, cuyo cadáver fue encontrado en un camino de tercer orden en el cantón Guano, provincia de Chimborazo. [Ver más](#)



Así fue cómo un sujeto vestido de recolector de basura asaltó en un local de envíos en Cuenca. Vistazo

La delincuencia sigue acechando al país. Esta vez un sujeto vestido con ropa de personal de aseo asaltó una agencia de envío de dinero en el Centro Histórico de Cuenca. El sospechoso actuó con un cómplice. Sucedió el pasado miércoles, 8 de febrero, a las 09:24, en las calles Gran Colombia y Coronel Talbot, a una cuadra del mercado Tres de Noviembre. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Sucumbíos @FFAAECUADOR, realizando operaciones de reconocimiento y vigilancia en el sector de #SantaElena localizaron 08 tanques de combustible y 250 galones de gasolina, por lo que se procedió a ser entregado a las autoridades competentes para los trámites de ley. [Ver más](#)



COYUNTURA

Guillermo Lasso crea Secretaría de Educación Intercultural Bilingüe y la Etnoeducación con autonomía política, administrativa y financiera. El Universo

La creación de este organismo autónomo forma parte de los acuerdos alcanzados entre el Gobierno y las tres organizaciones sociales tras la firma del acta de paz. El presidente de la República, Guillermo Lasso, mediante Decreto 671 suscrito este 10 de febrero de 2023, creó la Secretaría de Educación Intercultural Bilingüe y la Etnoeducación, con autonomía política, educativa, territorial, técnico-pedagógica, epistémica, administrativa y financiera, en coordinación con las políticas públicas del Estado. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 12 de febrero de 2023 Día de la Amazonía Ecuatoriana

Asambleístas piden a la Fiscalía que evite la salida del país de ocho ex funcionarios del Gobierno que tendrían relación con casos de corrupción. El Universo

Este fin de semana continúan las comparecencias ante la comisión ocasional de la Asamblea Nacional que investiga los presuntos actos de corrupción. La comisión ocasional por la verdad, la justicia y la lucha contra la corrupción exhortó a la Fiscalía General del Estado que evite la fuga de los ex funcionarios del Gobierno nacional: Fabián Pozo Neira, Ítalo Cedeño, Iván Correa, Hugo Aguiar Lozano, Aparicio Caicedo, Marcos Miranda, Mauricio Guim y María José Romo. [Ver más](#)

Notas referentes: [La Hora](#);



CNE instalará una audiencia nacional de escrutinio por el referéndum y la elección del CPCCS. El Comercio

Estos pronunciamientos se dieron después de que el CNE presentara una denuncia ante la Fiscalía. Su intención es que se investigue la operación de un supuesto centro de cómputo clandestino de actas en Guayaquil. El Pleno del Consejo Nacional Electoral fue convocado a una sesión. Está previsto para las 18:00 de este sábado 11 de febrero. En este espacio se instalará la Audiencia Pública Nacional de Escrutinio de la Elección del CPCCS y Referéndum 2023. [Ver más](#)



La Corte Nacional de Justicia solicita a México la extradición de Jorge Cherrez. Expreso

La Corte Nacional de Justicia solicitó el 2 de febrero de 2022 a México la extradición de Jorge Cherrez, vinculado en el caso de presunta corrupción del Instituto de Seguridad Social de la policía Nacional (Isspol). [Ver más](#)



Gina Aguilar y Teddy Tama asumieron las riendas del Consejo de Participación. El Comercio

La elección de Gina Aguilar y Teddy Tama como presidenta y vicepresidente marcó un nuevo reinicio para el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs) este sábado 11 de febrero del 2023. El organismo retomó sus sesiones con nuevas autoridades, después de que el 23 de enero pasado la Corte Constitucional destituyó a los siete que formaban parte del Pleno por incumplir una sentencia que les obligaba a designar a un nuevo titular para la Judicatura. [Ver más](#)



Notas referentes: [Expreso](#); [El Telégrafo](#); [Primicias](#);

María Elisa Soledispa es la gerenta de Petroecuador, tras la salida de Hugo Aguiar. Expreso

Este 11 de febrero de 2023, en sesión extraordinaria, el Directorio de Petroecuador resolvió sustituir al gerente General, Hugo Aguiar, encargando la gerencia general (subrogante) a María Elisa Soledispa, actual gerente de Comercialización Nacional de la empresa pública, informó la Empresa Coordinadora de Empresas Públicas (EMCO). [Ver más](#)



Notas referentes: [Primicias](#)

13 menores heridos tras estampida de estudiantes del Colegio Fiscal Gran Colombia. El Telégrafo

La cartera de Estado indicó que el pasado viernes se llevó a cabo una reunión de padres de familia para la entrega de calificaciones mientras que 140 estudiantes esperaban en el coliseo de la institución y, una vez terminada la reunión, los menores salieron "de manera apresurada" por una puerta pequeña lo que provocó que 13 estudiantes resultaran heridos, mismos que fueron atendidos en una casa de salud. [Ver más](#)



Notas referentes: [Primicias](#);

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 12 de febrero de 2023 Día de la Amazonía Ecuatoriana

<p>CNE inicia revisión de actas provinciales sobre el CPCCS y el referendo. Primicias El 11 de febrero de 2023, el Consejo Nacional Electoral (CNE) instaló la audiencia nacional de escrutinio. Es el paso previo a la proclamación de resultados del referendo y de la selección de vocales del CPCCS. Según lo que ordena el Código de la Democracia, el CNE instaló esta instancia del proceso electoral, un día de que se cumpla el plazo legal. Ver más</p>	
<p>Aumenta la llegada de ecuatorianos a Honduras para migrar a EE.UU. Primicias Los ecuatorianos constituyen el 24,01% del total de inmigrantes irregulares que recibió Honduras en enero. Superan a los venezolanos y los cubanos. 4.562 ecuatorianos ingresaron a Honduras en enero de 2023 de forma irregular, con la idea de proseguir su viaje hacia Estados Unidos. Los ecuatorianos ya son la segunda nacionalidad que más hace escala en el país centroamericano. Ver más</p>	
<p>Manual para montar un fraude político. Expreso A semana y media de agotarse su plazo para presentar informe, la “Comisión Ocasional por la Verdad, Justicia y Lucha contra la Corrupción en el Caso Gran Padrino” se encuentra más lejos que nunca de establecer la verdad, impartir justicia o luchar contra la corrupción en las empresas públicas, pero avanza con paso y firme y decidido hacia su objetivo real: montar un caso de responsabilidad política contra el presidente de la República. Ver más</p>	
<p>Ecuador, país récord en referéndums y la inusual derrota de su Presidente. Infobae Es el país de América Latina en el que el gobierno más veces convocó a consultas populares y raramente perdió. Pero la derrota de Guillermo Lasso tiene su explicación. El domingo pasado fue el evento más reciente de referendo en Ecuador. El presidente Guillermo Lasso convocó a los ciudadanos a reformar la constitución para habilitar la extradición de ecuatorianos vinculados a delitos transnacionales, además de otros temas, pero perdió con alrededor del 55% de los votos en contra en todas las ocho preguntas. ¿Qué sugieren estos datos? ¿Cómo entender al Ecuador y a la región desde los plebiscitos? Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>La alegría de pagar impuestos. Vicente Albornoz Guarderas. El Comercio Estamos acercándonos a esa alegre época del año en que la autoridad tributaria nos invita a cumplir con la obligación anual de pagar el impuesto a la renta y sería bueno ir preparando nuestros corazones (y bolsillos) para tan egregia ocasión. Ver más</p>	
<p>Elecciones legalidad y legitimidad. Luis Montaluísa. El Comercio Los resultados de las elecciones del 5 de febrero 2023, muestran que muchos ganadores tienen la legalidad, pero no la legitimidad. La legalidad depende de los artificios introducidos en las leyes para ganar, aunque sea con un pequeño porcentaje de votos. Ver más</p>	
<p>Turismo a la incertidumbre. Guido Calderón. El Comercio Toda organización ciudadana era subversiva. El círculo cercano de Lasso se amoldó a su inmovilidad y cedió el gobierno a jueces y fiscales que no laboran: facturan. Se franquiciaron las cárceles y el país a las mafias locales y extranjeras. El triunfo del “No” es una invitación a los narcos del planeta. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 12 de febrero de 2023 Día de la Amazonía Ecuatoriana

<p>Perú enfrentado. Monseñor Julio Parrilla. El Comercio El enfrentamiento, como los problemas, viene de muy atrás, de esos malditos males endémicos que acompañan como una maldición a nuestros pueblos latinoamericanos. Perú no es una excepción. Al contrario, la inequidad que parte el mundo en dos es en el Perú una herida que sangra a borbotones. Ver más</p>	
<p>Letra muerta. José De La Gasca. Expreso En estos casos, la inexperiencia es tan pernicioso como la estulticia y la lisonja, el bálsamo de los traidores. Fue plausible que el presidente Lasso, desde el inicio de su mandato, haya dictado un código de ética. Se suponía que todos los servidores de la administración pública -y sobre todo de su gobierno- debían cumplirlo. Pero, al parecer, ese Decreto Ejecutivo N° 4 no fue más que un aviso publicitario, un papel pegado en la pared. Ver más</p>	
<p>La guerra seguirá para largo. Juan Faidutti. Expreso Y otras nueve naciones europeas también prometieron más apoyo después de reunirse el jueves en Estonia. La noticia de que tanques Abrams de Estados Unidos, alemanes Leopard 2 y los Challenger británicos han sido enviados a Ucrania preocupa mucho a las fuerzas militares rusas. El poder de estas armas y su enorme capacidad de movilización permitirá fácilmente desalojar a los invasores del territorio ucraniano y hasta invadir el territorio enemigo. Ver más</p>	
<p>El CNE es un peligro para la democracia. Martín Pallares. Expreso El CNE demostró que no es un juez idóneo para manejar elecciones. Tampoco lo fue para controlar la campaña. Si alguien pretende que en el Ecuador siga existiendo democracia, habrá que plantearse seriamente qué hacer con el actual Consejo Nacional Electoral. Lo que ha ocurrido con las recientes elecciones ya no deja lugar a dudas: ese organismo tal y como está funcionando no tiene ni la legitimidad ni la autoridad de ser el juez que un proceso electoral necesita. Ver más</p>	
<p>Certezas. Fausto Ortiz. Expreso Y mientras más populista, más deseos de pagar al vencimiento para evitar el cierre de flujo de recursos necesarios. Muchas cosas quedan más claras hoy que hace tres semanas, tanto en lo político como en lo económico. Seguramente sin la mente puesta en una potencial reelección presidencial, el Gobierno estará tratando de recomponer todo. Tiene más de dos años por delante. Ver más</p>	
<p>Ideas preliminares tras elecciones. Willington Paredes. Expreso Finalmente, tendremos un proceso de reestructuración orgánica con ofensiva política y retorno de líderes tóxicos para la vida democrática. En los análisis electorales hay sesgos y orientaciones cuantitativas de maniqueísmo político, entrampados en la lógica de buenos y malos candidatos que no razonan en aspectos ocultos del proceso. Ejemplo, el voto duro (puede ser ascendente o descendente según errores y acciones políticas de líderes y partidos: el programa, tipo de comunicación, etc.) que incide en los resultados. Ver más</p>	
<p>El 'haraquiri' de Lasso. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora Un tema delicado aún la contienda electoral del 5-F y el fraude sin nombre. La aceptación de un gobierno arrinconado, visto en retrospectiva, de otro proceso electoral amañado y la manipulación del sistema informático del Consejo Nacional Electoral. Insuficiente juzgar y condenar a Lenin Moreno y Guillermo Lasso, que habrían ganado con fraudes; pero, esta vez, la alfombra roja la tienden para el regreso del prófugo Rafael Correa. Y, para colmo, nos dicen que no hay culpables por la narcocracia instaurada y hablan de centros de cómputo paralelos de la 'roboación ciudadana'. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 12 de febrero de 2023 Día de la Amazonía Ecuatoriana

<p>Alcaldes del 20%. César Ulloa. La Hora Varios ganadores se alzaron con la victoria sin llegar ni siquiera al 30% de votos. Los ejemplos saltan a la vista en los alcaldes electos de Quito y Cuenca para citar nada más un par de perlas. En otros casos, la diferencia entre el primero y el segundo no supera ni siquiera los tres puntos porcentuales. Es decir, ganaron con las justas. En otras palabras, la mayoría de la población habilitada para sufragar no está de acuerdo con quienes van a dirigir los destinos de varias ciudades y provincias. Ver más</p>	
<p>A una semana de las elecciones. Alfonso Espín Mosquera. La Hora Los resultados electorales ponen en la prefectura y alcaldía de las dos ciudades más importantes del país. Paola Pabón y Pabel Muñoz; igual que Marcela Aguiñaga y Aquiles Álvarez, son todos militantes de Alianza País y, aunque su ganancia es con alrededor de un 25 al 30%, lo que quiere decir, por un lado, que su triunfo no es arrollador, pues el 70% restante no es correísta y por otro que la votación de los aliancistas es fiel a su líder. Ver más</p>	
<p>No se engañe: solo es el voto duro del correísmo. Ugo Stornaiolo. La Hora Rafael Correa es, como Alfaro y Velasco Ibarra, el 'gran ausente' o 'gran elector'. Rasgo distintivo de países con caudillos mesiánicos. A los quiteños y pichinchanos no hay que obligarles a votar, sino prohibirles. Pero, la dispersión del voto llegó a otras partes. Guayaquil, otrora bastión socialcristiano, recibió el embate de sus propios exmilitantes, aprovechado por el correísmo, que se adueñó de la provincia. Se viene el 'neo-bucaramismo'. Ver más</p>	
<p>Terrenos fértiles, mejores frutos. Fabián Cueva Jiménez. La Hora Dejar de comentar de los estados psicológicos vividos después de la reciente contienda electoral es difícil. Necesitamos analizar muchos temas, entre ellos, las razones de la: euforia, frustración y depresión que observamos y sentimos en la gente, relacionándolas con posiciones que se acrecentaron alrededor de: fanatismo, ignorancia y pobreza. Ver más</p>	
<p>¿Fraude electoral? Mayra Aguirre Robayo. La Hora Carlos Aguinaga, el expresidente del Tribunal Supremo Electoral (2000-2003), en Democracia pide la transparencia de las elecciones seccionales, de la consulta y de los candidatos al Consejo de Participación Ciudadana y Control Social. Evidencia las denuncias por inconsistencias en actas de escrutinio y en la transmisión de datos en cinco provincias de la Costa. Ver más</p>	
<p>Beyoncé lo anticipó: 'to the left, to the left' Fidel Jaramillo. Primicias Mientras el Consejo Nacional Electoral estaba contando los votos en las elecciones seccionales, Beyoncé ganaba su Grammy #32 y se convertía en la artista más premiada de la historia por esa organización. Además de su talento musical, parece haber tenido alguna capacidad de anticiparse a lo que iba a suceder en la política latinoamericana. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

CPCCS: el CPCCS sesiona para elegir a sus nuevas autoridades, Gina Aguilar sería la nueva presidenta de esta entidad. Teleamazonas 11-feb-2023.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 12 de febrero de 2023 Día de la Amazonía Ecuatoriana

ALLANAMIENTOS: la fiscalía y policía realizaron allanamientos dentro del caso "Petroecuador". Teleamazonas 11-feb-2023	
CASO LAS TORRES: un tribunal sentencia a 13 años de prisión al ex procurador Pablo Celi, dentro del caso "las torres". Teleamazonas 11-feb-2023	
REANUDO CONTEO VOTOS: se reanudó el recuento de actas con inconsistencias en la delegación del Guayas, fiscalía inicia investigación. Teleamazonas 11-feb-2023	
INTERVENCIÓN UPC: se anunció la intervención de 81 unidades de policías comunitarias. Mención C.E.E. Teleamazonas 11-feb-2023. Ver más	
GERENTE PETROECUADOR: el directorio de PETROECUADOR nombro nuevo gerente encargado. Ecuavisa 11-feb-2023	
HERIDOS TRAS ESTAMPIDA: estampida humana deja heridos a estudiantes de colegio de la capital. Ecuavisa 11-feb-2023	
CAPTURA SECUESTRADORES: se procedió a la captura de dos presuntos secuestradores en Guayaquil. Ecuavisa 11-feb-2023	
AGENTES RELEVADOS: Fiscalía General rechaza el movimiento de agentes de la policía nacional que laboraban en esta institución. Teleamazonas 11-feb-2023. Ver más	
EXTRADICIÓN: la CNJ solicito la extradición de Cherrez en caso ISSPOL. Teleamazonas 11-feb-2023	
TRAGEDIA CONTINUA: más de 25 mil personas han fallecido y 74 mil heridas, tras el terremoto en Turquía y Siria. Teleamazonas Internacionales 11-feb-2023	